

Vollblatt vom 1. Juli 2013

## *Kultur 15*

### **Nostalgische Matinee im Linzer Musiktheater**

Die letzte „Premiere“ im neuen Theater am Volksgarten war den „Freunden des Linzer Musiktheaters“ vorbehalten: In einer Matinee am Sonntagvormittag luden sie zu einer nostalgischen Rückschau auf die vielen Sternstunden im alten Haus an der Promenade ein. VOLKSBLATT-Mitarbeiter **Eduard Barth** hat dafür in seinem umfassenden Archiv gestöbert und so manches längst Vergessene wieder ans Licht geholt. **Rudolf Wallner** steuerte die dazu passenden Bild- und Tondokumente („Raub-Aufnahmen“ mit eingeschlossen) bei. Beide garnierten ihre Ausführungen immer wieder auch mit lustigen Anekdoten und weckten im fleißigen Theatergeher Erinnerungen an die vielen Publikumsliebliche von gestern und vorgestern. Für nicht wenige von ihnen wurde in Linz der Grundstein für eine große Sängerkarriere gelegt — von Richard Tauber bis Piotr Beczala. Die neue Veranstaltungsreihe wird im Herbst mit einer Wagner- und einer Verdi-Matinee fortgesetzt. *u. k.*

**Kurz & bündig**